

Llega el 'Dating Sunday', el mejor día del año para conocer a alguien en Tinder

• El primer domingo de enero se prevé que Tinder registre casi 60 millones más de Me Gusta y más de 11 millones más de mensajes que cualquier otro día del año, según datos internos. • Tinder desvela los mejores consejos para hacer "Match" este día tan señalado



Madrid, 3 de enero de 2024- Tal y como nos revelaba el informe de Tinder [Year in Swipe](#), 2023 fue un año de auténtico autodescubrimiento. Lxs solterxs adoptaron la energía del "main character", y se abrieron a nuevas posibilidades. Ahora, los solteros trasladan toda esta energía al nuevo 2024..

Pero no sólo la época de Año Nuevo es la popular entre lxs solterxs. El periodo que va desde finales de diciembre/ principios de enero hasta San Valentín suele denominarse la "temporada alta" en el mundo del dating online. **Prueba de ello es que, en dicho periodo, en Tinder se envían 11,4 millones más de mensajes y se dan 58,7 millones más de "Me Gusta" que en el resto del año.**

El verdadero pico se produce el primer domingo de enero, popularmente conocido como "Dating Sunday", que este año tendrá lugar el 7 de enero. **Datos internos de Tinder revelan que en el pasado "Dating Sunday", el número de mensaje enviados a nivel global fue un 22% más alto, y el número de "Me Gusta" un 18,2% mayor en comparación al resto del año.**

Para muchxs solterxs, este periodo es el momento perfecto para preparar un su perfil en Tinder y crear conexiones genuinas este 2024. ¿Lo mejor? Es que van a encontrarse con personas con su misma energía este próximo 7 de enero. **En el "Dating Sunday", lxs usuarixs de Tinder responden una media de 19,4 minutos más rápido que los demás domingos del año.** ⁴

5 TIPS PARA PREPARAR TU PERFIL DE TINDER ESTE "DATING SUNDAY"

1. Muestra tu verdadero yo

La gente quiere verte tal y como eres. Por eso, escoge fotos que capten tu personalidad en diferentes momentos. La regla de oro es tener al menos cinco fotos en tu perfil. En la temporada alta, **cada minuto se añaden 2263 fotos a los perfiles de Tinder.** ³ ¡Y no te olvides de verificarlas! Sólo tienes que seguir los pasos que se indican en la app para que se añada la marca azul a tu perfil. Esto indicará a tus posibles "Match" que eres tú quien aparece en las fotos. Para lxs usuarixs de entre 18 y 25 años, la [verificación de foto](#) puede aumentar la posibilidad de hacer "Match" hasta en un 10%. ¡También puedes solicitar que solo alguien que verifique sus fotos pueda enviarte mensajes!

2. Cuenta cuáles son tus intereses

Encontrar puntos en común es una de las formas más fáciles de conocer a alguien que sea compatible contigo. Utiliza una de las nuevas funcionalidades de Tinder, [‘Test de perfil’](#), para comprobar tu compatibilidad a través de un divertido cuestionario sobre ti mismx. Comparte tus respuestas en tu perfil de Tinder para conocer tus preferencias e intereses. Además, aprovecha las etiquetas de información añadiendo al menos cuatro, y pon al menos tres intereses en tu bio de Tinder, son aquellas cosas que te hacen ser tú. Ser un “foodie”, “Tomar algo”, y “Amante de los perros” fueron los top intereses durante el pasado año en Tinder.

3. Expresa tu personalidad

Puede ser difícil iniciar una conversación de la nada con un simple “hola”. Las nuevas [funcionalidades de Tinder](#) te dan sugerencias y permiten a lxs usuarixs expresar su personalidad y mostrar sus facetas, desde el humor más tonto hasta la charla más real. Respondiendo a estas preguntas, puedes iniciar conversaciones más atractivas más allá de un simple “Me Gusta” o “No”. Hoy en día, las tres preguntas más populares en los perfiles de Tinder son: “La llave de mi corazón es...”, “La primera cosa que haría antes de morir es...” y “Dos verdades y una mentira”.

4. Más palabras, imás posibilidades!

Incluye un mínimo de siete palabras en tu bio de Tinder, pero que sean breves y bonitas. Los datos revelan que la cantidad óptima de palabras en una bio de Tinder oscila entre 15 y 45. **En temporada alta, se editan 519 biografías por minuto**³. ¡Recuerda que las mejores citas ocurren cuando tienes tiempo de conoceros previamente en la app a quedar en persona!

5. Sé abiertx con lo que buscas

Sé clarx con tus intenciones. La función de “Qué Busco En Una Relación” de Tinder, en la que lxs usuarixs pueden compartir qué están buscando realmente en la app, revela que el 40% de los usuarixs globales de Tinder está buscando una relación seria, mientras que el 13% se inclina por algo más “casual”⁵. Ser directx y honestx con tus intenciones te llevará mucho más lejos. Dar señales contradictorias no forma parte de tener una vida amorosa saludable. De hecho, el informe de Tinder ‘Future of Dating’ revela que lxs jóvenes de entre 28 y 25 años valoran la autenticidad por encima de todo, y que son un 32% menos propensos a hacer ‘ghosting’ que los mayores de 33 años.⁵

[1] Datos del informe [Future of Dating de Tinder](#) de 2023.

[1] Los datos de Tinder de Intereses aparecen en los perfiles del período del 1 de enero al 14 de febrero de 2023.

[1] [Datos internos de Tinder 2023](#)